





 





27 maggio 2008 / 118.08 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

800'000.- franchi per studiare la rete radio della Polizia cantonale? 
 
 
Apprendiamo che sarebbe stato attribuito un mandato di 800'000.- franchi per studiare l’allestimento 
della rete radio della polizia cantonale. 
 
Chiediamo pertanto al Consiglio di Stato: 
 
1. il mandato sopra indicato trova riscontro? 
 
2. Chi ne è il beneficiario? 
 
3. Quanto sono costati gli studi interni per la rete radio della PolCant? 
 
4. Quanto si è speso a tutt’oggi in mandati esterni? 
 
5. Come mai finora non è stato licenziato un messaggio governativo? 
 
6. L’ipotesi di appoggiarsi alle Guardie di confine che già dispongono di una rete radio sul territorio, 

è ancora valida o è venuta a cadere? 
 
 

GRUPPO PARLAMENTARE 
DELLA LEGA DEI TICINESI 

 


